
ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE 

DU COMITE FNCTA DES DEUX SAVOIE 

24 mars 2021 

Ordre du jour : 

- Rapport moral et d’ac2vités 

- Rapport financier / Projet de budget 

- Vote sur les différents rapports 

- Ques2ons / réponses 

- Elec2ons du nouveau comité 

- Elec2ons des commissaires aux comptes pour 
l’exercice 2021 



RAPPORT MORAL ET D’ACTIVITÉ 
Voici le rapport moral et le bilan d’acHvités de notre Comité Départemental ceKe année, 
depuis la dernière assemblée Générale, qui a eu lieu par visioconférence le 12 septembre 
2020.  

Evidemment, notre année a été complètement perturbée par la situaHon sanitaire, qui nous 
a mis quasiment à l’arrêt, en tout cas pour ce qui est des acHvités « en direct », comme la 
totalité des compagnies. 

Nous avons, malheureusement, été obligés d’annuler successivement la journée du 
comédien, puis le projet de week-end de formaHon que nous avions en vue depuis de longs 
mois maintenant.  

Le bilan de nos « acHvités » est donc relaHvement maigre, pour ne pas dire « famélique »… 
mais il n’est pas complètement vide ! 

1. Ré-adhésions 
Tout d’abord, faisons un point sur les ré-adhésions de nos compagnies savoyardes et haut-
savoyardes : malgré la situaHon très problémaHque, le pourcentage de troupes qui ont 
renouvelé leur confiance à la FNCTA est de 70 % (72 % pour la Haute-Savoie, 65 % pour la 
Savoie), ce qui représente un pourcentage très au-dessus de la moyenne naHonale, qui 
avoisine les 60 %. Un bon point pour nous, donc ! Les deux départements 73 et 74 
représentent donc actuellement 44 compagnies en 2021, ce qui fait de nous le comité le 
mieux représenté dans la région Rhône-Alpes, juste après le comité du Rhône. Merci donc à 
tous pour votre confiance malgré la situaHon difficile.  

2. Réunions 
Le comité s’est réuni 2 fois sur la période courte de 6 mois depuis notre dernière AG ; nous 
avons pu « passer entre les mailles » du filet et nous réunir une fois en présenHel, l’autre 
réunion ayant eu lieu en visioconférence. Par ailleurs, plusieurs membres du comité 
parHcipent régulièrement aux travaux du Conseil d’AdministraHon et du bureau de l’Union 
Régionale Rhône-Alpes (URRA), pour des réunions avec une réflexion plus globale sur des 
projets et un foncHonnement à l’échelle régionale.  

3. Communica2on  
➔ La page « Facebook » du comité foncHonne toujours, même si elle est évidemment un 

peu au repos en ce moment, puisqu’elle rend compte des projets du comité et des 
compagnies. 

➔ J’ai tenté de maintenir également une communicaHon entre les compagnies, en faisant 
passer d’abord les informaHons sur les rares projets que vous avez tenté de maintenir, 
spectacles, fesHvals, etc. J’ai aussi, il y a quelques semaines, rassemblé les projets des 
différentes compagnies qui m’ont fait parvenir leur réponse, il est en pièce jointe de ce 
rapport (« pièces montées 73-74 janvier 2021 ») 

➔ Pour le site régional : nous avons eu au sein du bureau de l’URRA une réflexion sur la 
refonte totale du site régional, avec un groupe de travail qui y a réfléchi. La nouvelle 
version de ce site vous sera proposée dans les mois qui viennent. 



4. Partenariat  

➔ Côté partenariat avec les deux structures avec qui nous sommes liés (Bonlieu Scène 
NaHonale à Annecy, et l’Espace André Malraux / La Base à Chambéry), tout est 
évidemment à l’arrêt pour le moment ; c’est un partenariat qu’il faudra relancer en temps 
uHle. 

➔ Conclusion : l’avenir ? 
En conclusion de ce rapport d’acHvité, je vous informe que je vais quiKer la région pour 

déménager en Lorraine, je quiKe donc évidemment le Comité, après 4 années de 
foncHonnement que je qualifierai de « mi-figue mi raisin », à l’image de la dernière année : 
beaucoup de points d’interrogaHon sur ce que la situaHon deviendra pour le spectacle vivant 
amateur.  

Je regreKe de n’avoir pu mener quelques projets qui me tenaient à cœur, en parHculier ce 
« Week-end mulH-formaHons » sur lequel nous avions travaillé, et qui je l’espère verra le jour 
sous la houleKe de la nouvelle équipe. 

En tout cas, je remercie sincèrement les membres de l’équipe du comité, qui a subi 
quelques changements au cours des dernières années ; merci également aux compagnies et à 
leurs membres qui ont, par des peHts mots, des retours lors de nos rencontres, donné des 
signes d’encouragement pour ce que nous avons essayé d’entreprendre au sein du comité. 

Je souhaite bonne route au nouveau comité, qui a la lourde tâche de représenter les deux 
départements les plus denses de la région en compagnies affiliées FNCTA, après le 
département du Rhône ; ces compagnies portent un vivier d’idées, de projets qui ne 
demandent j’en suis sûr qu’à être coordonnés au sein du comité. 

Je suis sûr que je recroiserai nombre d’entre vous au coin d’une scène, d’un stage ou d’une 
salle obscure, car, sachez-le ! Je reviendrai vous voir, mes amis ! 

Michel PIERRE, Président Comité Départemental FNCTA des Deux Savoie


